最美高し のい 浄 光 化と癒 が 叶える

ストレスの多い現代社会において、

私たちの身体でいちばん疲れがたまっているのが頭=脳。

「身体のすべて」ともいわれる脳を正常な状態に戻すことは、

健やかな毎日を送るためには欠かせません。

そして、脳の浄化と癒し、このふたつを叶えてくれるのが美しい光エネルギーなのです。

ネガティブなエネルギーが取りはらわれ、良<mark>いエ</mark>ネルギーが入ること<mark>で、</mark>

真の浄化と癒しを感じることができるはず。

今こそ、美しい光に満ちあふれた、幸せな暮<mark>らし</mark>を始めてみませんか。

日本唯一の脳ヒーラー、安田倭子さんがトータルプロデュース

脳を癒して、心も身体も健康に ヒーリングボックス 「脳ヒーラー」®

脳ヒーラーでありヒーリングボックスの開発者、 安田倭子さんは、これまでに延べ2万人以上の クライアントさんを癒してきた 世界屈指の脳ヒーラー。 治療を行う中で気がついたのは、 いかに現代人の頭が疲れているかということ。 そして、頭 = 脳を癒すことの大切さです。 そんな倭子さんが発明家である ご主人の明純さんと共に 開発したヒーリングボックスは、 まさに時代の必然性から 生まれたものといえるでしょう。 能力の目覚めからヒーリングボックスの開発秘話、 そして「癒し」の本質的な意味まで。 お二人に貴重なお話を聞いてきました。



する日々でした。

闘病生活を続けるうちに、私は両

こったんだろう」と悩み、暗中模索

えない状態にも関わらず、

ない状態になりました。しかし、 目に包帯を巻かれ、さらに目が見え

頃から2年間、 のでしょう。そうして32歳くらいの の筋肉を痛めてしまいました。仕事 生活を送っていた影響が大きかった にいて、夜中も働くという不規則な についたものなんです。私は以前、 いたのですが、その時に両目の周り メイクや着付けを教える仕事をして 私の特殊な能力はある日突然、 常にライトを浴びるような環境 目の治療をしていた

特殊な能力への目覚め

なったいきさつです。

た。それがこの能力が現れるように

相手の身体の悪いところがぼんやり

と薄黒く見えるようになっていまし

つ言葉さえ知らなかったのですが、 なっていたんです。当時は透視とい たところが完全に透視できるように

ヒーリング治療 精神科クリニックでの

度合いがはっきりとわかるのです。 はなく、意識や心も感じることがで グをさせていただくことになったん に転写させると、痛みや病んでいる の薄黒くなっている所を自分の身体 都内の精神科クリニックでヒーリン きるようになりました。相手の身体 そのうちに私は、透視能力だけで その頃から脳にとても興味があっ いろいろなご縁も手伝って、

その時に不思議なことが起きるよ

の変化にびっくりして「一体何が起 うになっていたのです。突然の自分 人の痛いところがなぜだかわかるよ っになりました。正視をしていると

埼玉県にある「ワコ・ネイ チャーヒーリング」では倭子 囲気のヒーリングルームにも、 ヒーリングボックス 「脳ヒー ラー」®が。お洒落な室内と

もしっくりと調和しています。

脳を癒すと、

あり、全身の神経の集合体です。そ 全身も癒される 頭=脳というのは、身体の中核で

調症などの脳に関する症状が非常に きました。 を多くのクライアントさんと接する 多かったため、「脳が肉体に影響を です。今からおよそ9年前のことで ことで、身をもって感じることがで およぼして病んでいる」ということ そこでは、うつ病や、統合失

で多くのクライアントさんの頭を見 逆に脳を癒すとすべてがいい方向に しているとよくわかります。これま クライアントさんの脳をヒーリング 変わっていくでしょう。そのことは 脳が疲れると全身がこわばります

に届けるためのコントロールセン ように、神からのエネルギーを全身 して、神経は神の経(みち)と書く

ター。その流れをふさがないように

大切なんです。

健康状態を維持するためにはとても いつも頭をクリアにしておくことが

す。すると、エネルギーの通りがよ チャクラのバランスを整えていきま リングをしながらエネルギーを入れ バランスを考慮することがとても ように頭と体の状態が一目瞭然にな ます。そうすることでスキャンする くなるんです。そして、 大切になります。最初にカウンセ

ますが、何か問題があるとその部分 ルギーは、健康な方はよく流れてい ギーが流れています。この生命エネ 命あるものにはすべて生命エネル

波乱万丈な人生を送られてきたお二人。まるで何かに導かれるように「癒し」の道 へと進んでいったのです。

ヒーリングする 頭を通して身体全体を

脳を癒すためには、まずトータル 頭を透視し

健全に整える チャクラの流れも

るクライアントさんはうつ病や統合 ラと第7チャクラが大きく関係して います。たとえば、私のもとを訪れ 脳のヒーリングには、第6チャク 態に戻していきます。 部分が暗く見えます。それをヒーリ 疲れていたり、弱っている方は、 にずっしりと重さを感じます。頭が は、柔らかくふわっとしていて、 されています。元気で健康な方の脳 の過去の経験やトラウマなどが記憶 違うんですね。また、脳にはその人 のです。形や大きさ、重さ、すべて ひとりまったく異なっているものな させていただきましたが、脳は くて小さく縮こまっていて、不調な ングさせていただき、健康な脳の状 古 頭をヒーリングしていきます。 でいっぱいになっているから。そう りします。これは、不安のエネルギー いった方には、まず、時間をかけて で流れが滞っていたり、黒く見えた

経質な方は内臓もぱんぱんで流れが サイン。逆にうつ病の方やすごく神 を癒している時にクライアントさん ネルギーだけをインプットできる脳 れは脳もリラックスしているという の腸が鳴る場合があるのですが、 互につながって連動しています。 りません。たとえば、脳とお腹も相 書き換えて、自分に必要な情報やエ を手放し、あるいは間違った記憶を きかけて癒していきます。自分に がばらばらに動いているわけではあ へと変えていく。脳を「正しい状態 とって必要のない情報やエネルギ に戻す」作業ともいえるでしょう。 体というものは、単にパーツ同士 また、精神的な部分にも大きく働

悪いことがほとんどなのです。

難になっていきます。 難になっていきます。 難になっていきます。 がアンバランスになっているのは、 現代人にとってわりと多い傾向のようですね。片方のチャクラが閉じているか、「第3の目」といわれる第いるか、「第3の目」といわれる第いるか、「第3の目」といわれる第いるか、「第3の目」といわれる第にチャクラだけが異常に大きかったりします。特に第7チャクラが閉じているか、「第3の目」といわれる第によっていきます。 失調症の方が多いのですが、そのよ

なんです。

なんです。

なんです。

なんです。

そのためにはまず、エネルギー をの流れを良くしないといけません。 チャクラは身体の内分泌系にもつな がっているため、脳の状態も第7 チャクラから入ってくるエネルギー の流れがないと、血液の流れが良く

います。

「脳ヒーラー」の効果とはヒーリングボックス

方があるでしょう。パワーストーンチャクラ浄化にもいろいろなやり

のは、 というヒーリングボックスを考案し ものかと考えた末に、「脳ヒーラー」 要」というという風にそれぞれの ラを健全にするには、この色が必 す。私は透視によって「このチャク てしまったんです。 ルギーをチャージしていましたが、 乱れを整えるため、毎日朝日のエネ でしょうか。私自身もエネルギーの の人が毎日実践することができるの したり……。でも、それをどれだけ めにそれぞれ違う色の光が対応して は、各チャクラを健全な光にするた ました。このヒーリングボックスで で、もっと簡単にできる方法はない チャクラに必要な色がわかりますの 忙しくなるにつれてつらくなってき を集めたり、朝日を浴びたり、瞑想 ひとつのチャクラをきれいにする 実はものすごく大変なことで

本的な疲れを浄化するために使って体的な疲れを浄化するために使って体的な疲れを浄化するために使ってクスを浴びると肉体の疲れも脳の疲れもすっきりとれます。使い続けるうちに、不必要なエネルギーだけを取り込し、必要なエネルギーだけを取り込むことが可能になるので、毎朝気持むことが可能になるので、毎朝気持むことができます。

脳ヒーラー体験記 その1

はじめてヒーリングボックスのライトに20分ほど当たったところ、まるで宙に浮いているような感覚が素晴らしく、自分でも欲しくなりました。はじめは反対していた主人も、ここ数年悩んでいた湿疹がきれいに消えました。私自身は疲れが残らなくなり、毎日が穏やかになりました。(F.S 女性)

脳ヒーラー体験記 その2

約35年、看護師の仕事に携わり、背中が丸くなっていたのですが、ヒーリングボックスを浴びた後は身体全体が軽くなり、駅の階段を20代の頃のように駆け下りることができました。それ以後、青・黄で神経の浄化を、黄で消化器の浄化をしてお通じがよくなり、緑で第一チャクラの浄化を続けています。(T.O 女性)





科学者であり、さまざまな特許を持っているご主人の明純さん。ヒーリングボックス「脳ヒーラー」仕組みを科学的・数学的な見地から説明してくれました。

もっと多くの人に

いんですね。チャクラと肉体の結び 思っています。 ができるように、脳を癒すことの大 康を取り戻して、元気に過ごすこと 努めたいと思います。そのようなこ 切さとともにヒーリングボックス とを信じていない方がまだとても多 世界に対して目を向けてくれるよう、 脳ヒーラー」を広めていきたいと そして、世の中の人がもっと精神 これからは一人でも多くの方が健

つきや、目に見えないエネルギーの

のです。 ちは体調を崩したり、不具合が生じ ことはすべてメッセージだといえる たりするのです。身体に起きている ん。そのバランスが崩れた時に私た でいると言っても過言ではありませ 意識は肉体の上にあり、 はとても難しいことです。 肉体を包ん

長生きしても、魂にとってはたった 生きることが大切です。 か。その意味を見極め、 00年足らずの通過点、 私たちはなぜこの世に誕生したの どんなに 感謝して 長い長

ことを願っています。

い旅の途中なのです

影響はまだまだ理解されていないの

そのような意識を変えること

でも、 ネルギーに包まれて健やかに過ごす 原因である執着を捨て、より良いエ 的に使い続けることで、脳を正常な ングボックス「脳ヒーラー」を日常 常な状態に戻すということ。ヒーリ その「癒し」の根本にあるのが、 Ŋ あいまいなものになっていますよね。 なるでしょう。多くの方が苦しみの ふれた充実した日々を送れるように 状態に戻し、私たちはより感謝にあ 「治す」ことだと考えています。 私は「癒し」というのはやは 「癒し」という言葉がとても 正



ヒーリングボックス「脳ヒーラー」は癒しの光、LED 光が 使用されています。LED 光はきれいなだけではなく、最 先端の医療や美容の現場で使われる癒しの光源です。

安田倭子 (やすだわこ)

1941年、神奈川県生まれ。着付け、 メイクアップアーティスト養成所を経 営中に突如、サイキックな能力が現 れ、同時にヒーリングの能力を授かる。 その後、ワコ・ネイチャーヒーリングオ フィスを設立。クライアントの脳の透 視と癒しを的確に行いながら、細胞レ ベルから全身をくまなくリーディング& ヒーリングし、驚異的な回復に導いて いる。2008年、長年にわたる健康 分野での功績から「社会文化功労 章」を受賞。謙虚で温かな人柄でク ライアントから慕われている。

安田明純 (やすだあきずみ)

1944年、東京都生まれ。映画会 社の助監督を勤めた後、俳優の道へ 転向。東映作品を中心に TV 番組 も含め多数出演。サイドビジネスで始 めた4坪のカラオケスナックが大成功 し、カラオケ文化の発展に貢献。そ の間、倭子さんと出会い、結婚。発 明家としていくつかの特許を取得しな がら、現在は、ワコ・ネイチャーヒー リングオフィスを共同経営し、ヒーリン グボックス「脳ヒーラー」のプロデュー スに専念している。



自宅で本格的なヒーリングが可能に ヒーリングボックス「脳ヒーラー」®

「脳ヒーラー」は、水晶、LED、ピラミッド・フレームによる 3 つのトリニティ構造に、世界屈指の脳ヒーラー・安田倭子さんの パワーでクリアアップされた癒しのヒーリングボックスです。

Point 1 天然&本水晶のW チャンネル効果

天然水晶は、人体と共振しやすい浄化とパワーアップのエネルギー体。脳ヒーラーで は、厳選した天然水晶玉にLEDの光が注ぎ込み、水晶玉が癒しのエネルギー源を 被写体に放出します。

Point 2 プピラミッド・フレーム

全体の形は正確なピラミッドの形になっています。正確な形のピラミッドやその模型は、 様々な科学者による実験などからも、特殊な不思議なパワーがあるといわれています。

Point 3 癒しの光、LED光

水晶のW構造を通り抜け、実際に被写体に届く可視光線はLED光です。LED光は、 単なる光源ではなく最先端の医療や美容現場で使われる癒しの光源体です。

Point 4 クリアアップ

公的機関もそのエネルギーを認めた世界屈指の脳ヒーラーである安田倭子さんが、ト リニティ構造をそのヒーリング力でクリアアップします。 ひとつひとつのボックスに手を 当ててエネルギーを変えていきます。



ヒーリングボックス「脳ヒーラー」® 「ペガサス」

■ 294,000円(税込) 商品番号: MG0095

特許申請中

サイズ: W25cm × D18cm × H28cm 重量: 4.5Kg 照射変更角度:30度 本体材質: 樹脂 鏡厚:5mm 鏡 使用電気料: 24 時間 5 円以下

LED 数:計 72 個 /LED 基本色:赤・青・緑・黄・白)

- ●シーケンサー(自動点滅)内蔵、プログラミングメモリーカセッ ト4個(4パターン)、手動・自動ともに調光可能。
- 2 年間保証書付。
- ●水晶はすべて鑑定書付きです。
- ●天<mark>然原</mark>石から取れる良質の水晶玉は限られた数しか取れず、 また、製品そのものがひとつひとつの手作り品のため、量産でき ないのでお待ちいただく場合がございます。



こちらで購入できます

※ボックスに描かれた エンジェルとペガサス のオリジナル画をじっく りご覧いただけるよう に、複製画もおつけし てお届けいたします。



34

